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Un pastore fuori dagli schemi Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Un pastore fuori dagli schemi Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Tutti lo vogliono… Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Numeri da ROCKSTAR Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

http://www.ilgiornale.it
/news/politica/papa-
francesco-rockstar-
record-fan-vaticano-
1079375.html

Papa Francesco 
"rockstar". 
Record di fan in 
Vaticano

In un anno e mezzo ha 
radunato il doppio dei 
fedeli rispetto a quelli 
di Benedetto XVI. Sei 
milioni in piazza nel 
2014
Serena Sartini - Mar, 
30/12/2014 - 08:41

La «rockstar» Papa Francesco spopola anche su Twitter : 
nel giro di un anno i followers (ovvero coloro che seguono il 
profilo @Pontifex ) sono aumentati di 6 milioni, sfondando la cifra 
di 16 milioni di utenti totali, suddivisi nelle sei lingue del profilo.



Francesco sei unico… Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

Un Papa dai due volti?
Ad extra



Un Papa dai due volti?
Ad intra Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Per MESSORI 
il cattolico medio è turbato… Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

24 dicembre – Corriere della Sera
Una imprevedibilità che continua, turbando la 
tranquillità del cattolico medio, abituato a fare a 
meno di pensare in proprio, quanto a fede e 
costumi, ed esortato a limitarsi a «seguire il 
Papa». Già, ma quale Papa? Quello di certe 
omelie mattutine a Santa Marta, delle prediche 
da parroco all’antica, con buoni consigli e saggi 
proverbi, con persino insistiti avvertimenti a non 
cadere nelle trappole che ci tende il diavolo? O 
quello che telefona a Giacinto Marco Pannella, 
impegnato nell’ennesimo, innocuo digiuno e 
che gli augura «buon lavoro», quando, da 
decenni, il «lavoro» del leader radicale è 
consistito e consiste nel predicare che la vera 
carità sta nel battersi per divorzio, aborto, 
eutanasia, omosessualità per tutti, teoria di 
gender e così via? 



La telefonata che ha fatto 
scandalo… Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

http://www.ilmessaggero

.it/PRIMOPIANO/VATICA

NO/papa_pannella_sciop

ero_sete/notizie/651696.

shtml

Il Papa telefona a Marco 
Pannella per chiedergli di 
interrompere lo sciopero 
della sete e lui accetta. Lo 
avevano dimesso l'altro 
ieri dalla terapia intensiva

“Per questo, siamo chiamati a
nutrire sempre grande fiducia e speranza
nei confronti di ogni persona e della sua
salvezza: anche coloro che ci sembrano
lontani dal Signore sono seguiti – o
meglio ‘inseguiti’ – dal suo amore
appassionato, dal suo amore fedele e
anche umile”. (Angelus 6 gennaio 2015)



ATTACCO A FRANCESCO!
…da fuoco “amico” Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?
Come interpretare il rifiuto di papa Bergoglio di

opporsi alle questioni etiche, come hanno fatto

eroicamente i suoi predecessori, o anche solo di

«giudicarle», cioè di contrastare culturalmente

quella rivoluzione dei rapporti affettivi che

distrugge ogni serio legame e ha lasciato tutti

più soli e infelici, schiavi dell’istinto? … E
perché non opporsi a quella cultura della
morte che non riconosce più nessuna
sacralità all’essere umano o a quell’ondata di
anticristianesimo e antiumanesimo che,
sotto diverse bandiere, pervade ormai il
mondo? (...).

C’erano da confutare coloro che, nella Chiesa,

buttano alle ortiche la retta dottrina cattolica e

che - pure da cattedre potenti - demoliscono il

cuore della fede, invece si sono visti
«bastonare» i buoni cattolici, quelli ortodossi

che vivevano veramente la povertà, la castità, la

preghiera e la carità…

Bergoglio, sempre così critico
con i cattolici, non si
contrappone mai nemmeno
alle lobby laiciste sui temi
della vita, del gender, dei
principi non negoziabili che
papa Benedetto individuò
come pilastri della «dittatura
del relativismo».



Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Un bell’esame di coscienza…
per ogni cristiano Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

7. La malattia della rivalità e della vanagloria[11]: quando l’apparenza, i colori delle
vesti e le insegne di onorificenza diventano l’obiettivo primario della vita,
dimenticando le parole di san Paolo: «Non fate nulla per rivalità o vanagloria, ma
ciascuno di voi, con tutta umiltà, consideri gli altri superiori a se stesso. Ciascuno
non cerchi l’interesse proprio, ma anche quello degli altri» (Fil 2,3-4). È la malattia
che ci porta ad essere uomini e donne falsi e a vivere un falso misticismo e un falso
“quietismo”. Lo stesso San Paolo li definisce «nemici della Croce di Cristo» perché «si
vantano di ciò di cui dovrebbero vergognarsi e non pensano che alle cose della
terra» (Fil 3,18.19).

8. La malattia della schizofrenia esistenziale. E’ la malattia di coloro che vivono una
doppia vita, frutto dell’ipocrisia tipica del mediocre e del progressivo vuoto
spirituale che lauree o titoli accademici non possono colmare. Una malattia che
colpisce spesso coloro che, abbandonando il sevizio pastorale, si limitano alle
faccende burocratiche, perdendo così il contatto con la realtà, con le persone
concrete. Creano così un loro mondo parallelo, dove mettono da parte tutto ciò che
insegnano severamente agli altri e iniziano a vivere una vita nascosta e sovente
dissoluta. La conversione è alquanto urgente e indispensabile per questa gravissima
malattia (cfrLc 15,11-32).

9. La malattia delle chiacchiere, delle mormorazioni e dei pettegolezzi. Di questa
malattia ho già parlato tante volte, ma mai abbastanza. E’ una malattia grave, che
inizia semplicemente, magari solo per fare due chiacchiere, e si impadronisce della
persona facendola diventare “seminatrice di zizzania” (come satana), e in tanti casi
“omicida a sangue freddo” della fama dei propri colleghi e confratelli. È la malattia
delle persone vigliacche, che non avendo il coraggio di parlare direttamente
parlano dietro le spalle. San Paolo ci ammonisce: «Fate tutto senza mormorare e
senza esitare, per essere irreprensibili e puri» (Fil 2,14-15). Fratelli, guardiamoci dal
terrorismo delle chiacchiere!



Continuità o discontinuità? Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



il magistero di Benedetto XVI
LA DIAGNOSI Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

Le malattie dell’Occidente 

� RELATIVISMO

� EDONISMO 
(la cultura dell’effimero e 
dei desideri-diritti)

� MATERIALISMO



il magistero di Francesco
LA CURA Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

� n. 14 Tutti hanno il diritto di ricevere 
il Vangelo. I cristiani hanno il dovere di 
annunciarlo senza escludere nessuno, 
non come chi impone un nuovo 
obbligo, bensì come chi condivide una 
gioia, segnala un orizzonte bello, offre 
un banchetto desiderabile. La Chiesa 
non cresce per proselitismo ma «per 
attrazione».



COSA E’ IL VANGELO? Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



EVANGELII GAUDIUM
La gioia del Vangelo Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Una questione di STILE! Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

n. 6 Ci sono cristiani che 
sembrano avere uno stile di 
Quaresima senza Pasqua…
un evangelizzatore non 
dovrebbe avere 
costantemente una faccia da 
funerale. 
� n. 10 Possa il mondo del 
nostro tempo ricevere la 
Buona Novella non da 
evangelizzatori tristi e 
scoraggiati, impazienti e 
ansiosi, ma da ministri del 
Vangelo la cui vita irradii
fervore, che abbiano per 
primi ricevuto in loro la gioia 
del Cristo».



Una questione di STILE! Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

83. Così prende forma la più grande minaccia, che «è il grigio 
pragmatismo della vita quotidiana della Chiesa, nel quale tutto 

apparentemente procede nella normalità, mentre in realtà la fede si 
va logorando e degenerando nella meschinità».

Si sviluppa la psicologia della tomba, che poco a poco trasforma i 
cristiani in mummie da museo. Delusi dalla realtà, dalla Chiesa o da 
se stessi, vivono la costante tentazione di attaccarsi a una tristezza 
dolciastra, senza speranza, che si impadronisce del cuore come «il 

più prezioso degli elisir del demonio».
Chiamati ad illuminare e a comunicare vita, alla fine si lasciano 

affascinare da cose che generano solamente oscurità e stanchezza 
interiore, e che debilitano il dinamismo apostolico. Per tutto ciò mi 

permetto di insistere: 
non lasciamoci rubare la gioia dell’evangelizzazione!



Una questione di CONTENUTO! Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

� Nel mondo di oggi, con la 
velocità delle comunicazioni e 
la selezione interessata dei 
contenuti operata dai media, 
il messaggio che annunciamo 
corre più che mai il rischio di 
apparire mutilato e ridotto 
ad alcuni suoi aspetti 
secondari.



Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

Una questione di CONTENUTO!

� n. 47 Di frequente ci comportiamo 
come controllori della grazia e non 
come facilitatori. Ma la Chiesa non è 
una dogana, è la casa paterna dove 
c’è posto per ciascuno con la sua 
vita faticosa.

� 35. Una pastorale in chiave missionaria non è ossessionata dalla 
trasmissione disarticolata di una moltitudine di dottrine che si tenta di 
imporre a forza di insistere. Quando si assume un obiettivo pastorale e 
uno stile missionario, che realmente arrivi a tutti senza eccezioni né 
esclusioni, l’annuncio si concentra sull’essenziale, su ciò che è più 
bello, più grande, più attraente e allo stesso tempo più necessario. La 
proposta si semplifica, senza perdere per questo profondità e verità, e 
così diventa più convincente e radiosa.



La buona notizia: 
una serie di no? Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

�168. Per quanto riguarda la proposta 
morale della catechesi, che invita a 
crescere nella fedeltà allo stile di vita 
del Vangelo, è opportuno indicare 
sempre il bene desiderabile, la 
proposta di vita, di maturità, di 
realizzazione, di fecondità, alla cui luce 
si può comprendere la nostra denuncia 
dei mali che possono oscurarla. Più che 
come esperti in diagnosi apocalittiche 
o giudici oscuri che si compiacciono di 
individuare ogni pericolo o 
deviazione, è bene che possano 
vederci come gioiosi messaggeri di 
proposte alte, custodi del bene e della 
bellezza che risplendono in una vita 
fedele al Vangelo.

�NO all’aborto

� NO all’eutanasia

� NO alla fecondazione

� NO ai rapporti 
prematrimoniali

� NO agli anticoncezionali

� NO alle unioni       
omosessuali

� NO …



Una questione di CONTENUTO! Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

N. 39 Il Vangelo invita prima di 
tutto a rispondere al Dio che 
ci ama e che ci salva…
Quest’invito non va oscurato 
in nessuna circostanza! Se 
tale invito non risplende con 
forza e attrattiva, l’edificio 
morale della Chiesa corre il 
rischio di diventare un 
castello di carte, e questo è 
il nostro peggior pericolo. … 
Il messaggio correrà il rischio 
di perdere la sua freschezza 
e di non avere più “il 
profumo del Vangelo”.



Lo specifico della Chiesa Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

Lo specifico della Chiesa



LA CHIESA E’
LA CASA APERTA DEL PADRE Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

46. La Chiesa “in uscita” è una 
Chiesa con le porte aperte. Uscire 
verso gli altri per giungere alle 
periferie umane non vuol dire 
correre verso il mondo senza una 
direzione e senza senso. Molte 
volte è meglio rallentare il passo, 
mettere da parte l’ansietà per 
guardare negli occhi e ascoltare, o 
rinunciare alle urgenze per 
accompagnare chi è rimasto al 
bordo della strada. A volte è come 
il padre del figlio prodigo, che 
rimane con le porte aperte perché 
quando ritornerà possa entrare 
senza difficoltà.
47. La Chiesa è chiamata ad essere 
sempre la casa aperta del Padre.



VOI STESSI 
DATE LORO DA MANGIARE Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

49. Usciamo, usciamo ad offrire a tutti la vita di
Gesù Cristo… preferisco una Chiesa accidentata,
ferita e sporca per essere uscita per le strade,
piuttosto che una Chiesa malata per la chiusura e
la comodità di aggrapparsi alle proprie sicurezze…
Se qualcosa deve santamente inquietarci e
preoccupare la nostra coscienza è che tanti nostri
fratelli vivono senza la forza, la luce e la
consolazione dell’amicizia con Gesù Cristo, senza
una comunità di fede che li accolga, senza un
orizzonte di senso e di vita. Più della paura di
sbagliare spero che ci muova la paura di
rinchiuderci nelle strutture che ci danno una falsa
protezione, nelle norme che ci trasformano in
giudici implacabili, nelle abitudini in cui ci
sentiamo tranquilli, mentre fuori c’è una
moltitudine affamata e Gesù ci ripete senza sosta:
«Voi stessi date loro da mangiare» (Mc 6,37).



Ci attendono sorprese…? Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

� Su 
aborto 
e 
difesa 
della 
vita?

213. Tra questi deboli, di cui la Chiesa vuole prendersi cura con 
predilezione, ci sono anche i bambini nascituri, che sono i più indifesi e 
innocenti di tutti, ai quali oggi si vuole negare la dignità umana al fine di 
poterne fare quello che si vuole… Frequentemente, per ridicolizzare 
allegramente la difesa che la Chiesa fa delle vite dei nascituri, si fa in modo 
di presentare la sua posizione come qualcosa di ideologico, oscurantista e 
conservatore. Eppure questa difesa della vita nascente è intimamente 
legata alla difesa di qualsiasi diritto umano. Suppone la convinzione che un 
essere umano è sempre sacro e inviolabile, in qualunque situazione e in 
ogni fase del suo sviluppo. È un fine in sé stesso e mai un mezzo per 
risolvere altre difficoltà. Se cade questa convinzione, non rimangono 
solide e permanenti fondamenta per la difesa dei diritti umani, che 
sarebbero sempre soggetti alle convenienze contingenti dei potenti di 
turno. La sola ragione è sufficiente per riconoscere il valore inviolabile di 
ogni vita umana… non ci si deve attendere che la Chiesa cambi la sua 
posizione su questa questione. Voglio essere del tutto onesto al riguardo. 
Questo non è un argomento soggetto a presunte riforme o a 
“modernizzazioni”. Non è progressista pretendere di risolvere i problemi 
eliminando una vita umana. 



Ci attendono sorprese…? Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

� Su 
sacerdozio 
alle donne?

213. Tra questi deboli, di cui la Chiesa vuole prendersi cura 
con predilezione, ci sono anche i bambini nascituri, che 
sono i più una vita umana104. Le rivendicazioni dei legittimi 
diritti delle donne, a partire dalla ferma convinzione che 
uomini e donne hanno la medesima dignità, pongono alla 
Chiesa domande profonde che la sfidano e che non si 
possono superficialmente eludere. Il sacerdozio riservato 
agli uomini, come segno di Cristo Sposo che si consegna 
nell’Eucaristia, è una questione che non si pone in 
discussione, ma può diventare motivo di particolare 
conflitto se si identifica troppo la potestà sacramentale con 
il potere... Il sacerdozio ministeriale è uno dei mezzi che 
Gesù utilizza al servizio del suo popolo… Nella Chiesa le 
funzioni «non danno luogo alla superiorità degli uni sugli 
altri». Di fatto, una donna, Maria, è più importante dei 
vescovi.



Ci attendono sorprese…? Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

� Sul 
GENDER?

DISCORSO ALL’UFFICIO INTERNAZIONALE CATTOLICO PER 
L’INFANZIA 
A questo proposito vorrei manifestare il mio rifiuto per ogni tipo 
di sperimentazione educativa con i bambini. Con i bambini e i 
giovani non si può sperimentare. Non sono cavie da laboratorio! 
Gli orrori della manipolazione educativa che abbiamo vissuto nelle 
grandi dittature genocide del secolo XX non sono spariti; 
conservano la loro attualità sotto vesti diverse e proposte che, con 
pretesa di modernità, spingono i bambini e i giovani a camminare 
sulla strada dittatoriale del "pensiero unico". Mi diceva, poco più 
di una settimana fa, un grande educatore: "A volte, non si sa se 
con questi progetti - riferendosi a progetti concreti di educazione -
si mandi un bambino a scuola o in un campo di rieducazione".
Lavorare per i diritti umani presuppone di tenere sempre viva la 
formazione antropologica, essere ben preparati sulla realtà della 
persona umana, e saper rispondere ai problemi e alle sfide posti 
dalle culture contemporanee e dalla mentalità diffusa attraverso 
i mass media.



QUELLO CHE 
SOCCI NON VEDE… Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

Bergoglio, sempre così critico
con i cattolici, non si
contrappone mai nemmeno
alle lobby laiciste sui temi
della vita, del gender, dei
principi non negoziabili che
papa Benedetto individuò
come pilastri della «dittatura
del relativismo».

�168…Più che come esperti in diagnosi 
apocalittiche o giudici oscuri che si 
compiacciono di individuare ogni 
pericolo o deviazione, è bene che 
possano vederci come gioiosi messaggeri 
di proposte alte, custodi del bene e della 
bellezza che risplendono in una vita 
fedele al Vangelo.



Tu sei una missione! Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

� 273. La missione al cuore del popolo non è una parte della mia
vita, o un ornamento che mi posso togliere, non è un’appendice, o
un momento tra i tanti dell’esistenza. È qualcosa che non posso
sradicare dal mio essere se non voglio distruggermi.
Io sono una missione su questa terra, e per questo mi trovo in
questo mondo. Bisogna riconoscere sé stessi come marcati a
fuoco da tale missione di illuminare, benedire, vivificare,
sollevare, guarire, liberare.



FINEFINEFINEFINE Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



La verità è sempre una sorpresa Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



La via della bellezzaLa via della bellezzaLa via della bellezzaLa via della bellezza Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

167. È bene che ogni catechesi presti una 
speciale attenzione alla “via della bellezza” 
(via pulchritudinis). Annunciare Cristo 
significa mostrare che credere in Lui e 
seguirlo non è solamente una cosa vera e 
giusta, ma anche bella, capace di colmare la 
vita di un nuovo splendore e di una gioia 
profonda, anche in mezzo alle prove. In 

questa prospettiva, tutte le espressioni di 

autentica bellezza possono essere 

riconosciute come un sentiero che aiuta ad 

incontrarsi con il Signore Gesù.



Scontro di INCIVILTA’Scontro di INCIVILTA’Scontro di INCIVILTA’Scontro di INCIVILTA’ Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 
ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?



La telefonata che ha fatto 
scandalo… Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che Hai sentito che 

ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?ha detto  il Papa?

http://www.ilmessaggero.it/PRIMOPIANO/VATICAN

O/papa_pannella_sciopero_sete/notizie/651696.sh

tml

Il Papa telefona a Marco Pannella per chiedergli di 
interrompere lo sciopero della sete e lui accetta. Lo 
avevano dimesso l'altro ieri dalla terapia intensiva



Vita Vita Vita Vita –––– La grande bellezzaLa grande bellezzaLa grande bellezzaLa grande bellezza

Non è un essere umano

“Per questo, siamo chiamati a nutrire sempre grande 
fiducia e speranza nei confronti di ogni persona e della sua 
salvezza: anche coloro che ci sembrano lontani dal 
Signore sono seguiti – o meglio ‘inseguiti’ – dal suo amore 
appassionato, dal suo amore fedele e anche umile”.

Quello dei Magi – sottolinea - è “come un viaggio dell’anima, 
come un cammino verso l’incontro con Cristo. Essi 
sono attenti ai segni che ne indicano la presenza; 
sono instancabili nell’affrontare le difficoltà della ricerca; 
sono coraggiosi nel trarre le conseguenze di vita derivanti 
dall’incontro con il Signore. La vita è questa: - ha aggiunto a 
braccio - la vita cristiana è camminare, ma essendo attenti, 
instancabili e coraggiosi. Così cammina un cristiano. 
Camminare, attento, instancabile e coraggioso.


